

SAMBUTAN
KETUA PENGURUS YAYASAN WIDYATAMA
DALAM RANGKA
RAPAT PLENO DAN DISKUSI ABP
PTSI JAWA BARAT
Bandung, 8 November 2021

Bismilahirrohmannirrohim

Assalamu alaikum Warrokhmatullahi Wabarrokaturh

- Yang Terhormat, Ketua Umum ABP PTSI Pusat, **Prof. Dr. Thomas Suyatno.**
- Yang Terhormat, Plt. Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah IV Jawa BaratBanten, **Ir. Dharnita Chandra, M.Si.**
- Yang Terhormat, Dewan Pertimbangan Harian ABP PTSI Jawa Barat & Jajaran
- Yang Terhormat, Dewan Pakar ABP PTSI Jawa Barat & Jajaran
- Yang Terhormat, Ketua ABP PTSI Jawa Barat & Jajaran
- Yang Terhormat, Pembina, Pengawas dan Pengurus Yayasan Widyatama & Jajaran
- Yang Terhormat, Rektor Universitas Widyatama & Jajaran
- Yang Terhormat Para Pimpinan Yayasan, Perguruan Tinggi, serta undangan.

Puji syukur kita panjatkan ke hadirat Allah SWT, karena berkat rahmat dan ridho-Nya, kita dapat menghadiri Rapat Pleno dan Diskusi ABP PTSI Jawa Barat.

Shalawat serta salam kita haturkan kepada Junjungan Kita Nabi Besar **Muhammad Sholallahualaihi wa Salam** beserta seluruh kerabatnya, serta umatnya sampai akhir zaman. Aamiin.

Hadirin yang terhormat,

Sebuah kebahagiaan setelah hampir 2 tahun sejak Pandemi Covid-19, saat ini kita dipertemukan dalam acara Rapat Pleno dan Diskusi ABP PTSI Jawa Barat walaupun masih menerapkan protokol kesehatan. Rapat dan diskusi yang dihadiri pimpinan penyelenggara pendidikan tinggi pusat dan daerah ini tentunya memberi arti tersendiri dalam mensikapi dinamika pendidikan tinggi, baik karena Pandemi, perkembangan teknologi, maupun globalisasi.

Sebagaimana kita ketahui bahwa perguruan tinggi swasta (PTS) berkontribusi dan menjadi alternatif masyarakat untuk mengakses dan mengenyam pendidikan tinggi. Namun PTS juga menghadapi berbagai permasalahan yang harus kita perjuangkan solusinya, semisal biaya kuliah, minimpendanaan, kualitas pengajar, hingga tata kelola. Apalagi dalam 2 tahun terakhir ini kita dihadapkan Pandemi Covid-19 yang secara nyata memberi dampak dalam penyelenggaraan pendidikan tinggi dan pembelajaran di perguruan tinggi. Hal ini tentunya mendorong kita selaku penyelenggara intens berdialog dengan seluruh *stakeholder*.

Amanah UU 12/2012 tentang Pendidikan Tinggi, lalu kebijakan Kampus Merdeka - Merdeka Belajar/MBKM menguatkan kita bahwa eksistensi perguruan tinggi tidak semata-mata tergantung pada pemerintah, melainkan terutama tergantung pada penilaian *stakeholder* tentang mutu pendidikan yang kita selenggarakan. Mereka adalah mahasiswa, orangtua mahasiswa, pengguna lulusan serta pasar tenaga kerja.

Jawa Barat memiliki 362 PTS, dari total 456 PTS yang tersebar di wilayah Jawa Barat dan Banten. Permasalahan mendasar kita adalah Akses atau Angka Partisipasi Kasar/APK pendidikan tinggidi Jawa Barat, yakni baru 19 %. Jumlah tersebut rendah dibandingkan di tingkat nasional yang sekitar 34 %. Padahal Akses atau Angka Partisipasi Kasar (APK) pendidikan tinggi merupakan salah satu indikator capaian Indeks Pendidikan Tinggi dalam suatu daerah. Meningkatkan akses pendidikan tinggi serta memperbaiki kualitas PTS tentunya, *Pertama* perlu dukungan regulasi agar PTS mampu memperkuat

jaminan mutu dan prosedur akreditasi. *Kedua*, perlu dukungan pemerintah agar PTS mengembangkan model pendanaan alternatif. *Ketiga*, perlu dikembangkan aliansi strategis diantara PTS untuk saling menguatkan.

Dalam kaitan itu, keberadaan ABP PTSI Jawa Barat yang merupakan himpunan atau asosiasi badan penyelenggara pendidikan tinggi senantiasa berkoordinasi dengan serta *stakeholder* berusaha mendorong badan penyelenggara pendidikan tinggi untuk senantiasa meningkatkan kualitas penyelenggaraan pendidikan, angka partisipasi agar mampu menjadi lembaga pendidikan tinggi yang berkontribusi dan memberi solusi bagi masyarakat.

Rapat pleno dan diskusi hari ini diharapkan membangun dialog yang konstruktif dalam hal di atas untuk mengusung peran penyelenggara dan perguruan tinggi swasta dalam meningkatkan sumber daya manusia yang memiliki daya saing.

Sebelum mengakhiri sambutan ini, saya mewakili Pengurus Yayasan Widyatama sebagai penyelenggaran event mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya, atas kehadiran ibu, bapak para pimpinan pendidikan tinggi. Mohon dimaafkan atas segala kekurangan dan ketidaknyamanan dalam penyelenggaraan event ini.

Wabilahi taufik wal hidayah. Wassalamu alaikum warohmatullahi wabarokatuh.

PENGURUS YAYASAN WIDYATAMA

Ketua,

DJOKO S. ROESPINOEDJI, SE., PG.DIP